



PERIÓDICO

EL HERALDO  
D.F. MEXICO

PÁGINA

FECHA

10/02/2023

SECCIÓN

COLUMNAS  
Y  
ARTÍCULOS

COLUMNA INVITADA

## De la mentira al insulto

México atraviesa una crisis generalizada, pero hoy me enfocaré solo en dos; lo que tiene que ver con la salud y la educación de las niñas y niños, crisis que se están gestando y que impactarán de manera negativa en las nuevas generaciones



COLUMNA INVITADA  
OPINIÓN - 10/2/2023 - 00:23 HS



*Luis Mendoza Acevedo / Colaborador / Opinión El Heraldo de México Créditos: Foto: Especial*

Si algo caracteriza a este Gobierno es la mentira, los otros datos, la creación de escenarios en donde las víctimas son precisamente ellos, quienes hoy ejercen el poder por el poder.

México atraviesa una crisis generalizada, pero hoy me enfocaré solo en dos; lo que tiene que ver con la salud y la educación de las niñas y niños, crisis que se están gestando y que impactarán de manera negativa en las nuevas



En el tema de salud sin miramientos ni contemplaciones se ha abandonado a la niñez; atrás quedó el más completo esquema de vacunación con el que contaba nuestro país; actualmente México no puede presumirlo pues de acuerdo con la Encuesta Nacional de Salud y Nutrición (Ensanut), solo 56% de las niñas y niños de 12 a 35 meses cuentan con esquemas de vacunación completos.

En 2019 se suspendió en algunos estados de la República la realización de Prueba de Tamiz Neonatal que entre otros sirve para detectar a tiempo algunos padecimientos metabólicos en el recién nacido y así prevenir posibles discapacidades. El diagnóstico tardío es precisamente lo que agrava una discapacidad.

Los niños que padecen cáncer han sido ignorados en su demanda de medicamentos y tratamientos, sus padres han sido acusados de ser opositores por exigir un derecho fundamental plasmado en nuestra Constitución, pero además es un acto humanitario. Es lo mínimo a lo que debe estar obligado el Gobierno mexicano.

En esta semana presenté una iniciativa de ley para reformar La Ley General de Salud para que se establezca en el Presupuesto de Egresos de la Federación un incremento anual que satisfaga los servicios de salud y medicamentos gratuitos para todos los mexicanos, sin importar por qué partido votan.

Tener un sistema de salud como el de Dinamarca fue la promesa del Presidente Andrés Manuel López Obrador y para lo único que le ha alcanzado es para destruir el Seguro Popular y crear el INSABI, al mismo al que se le caduca el medicamento y es incapaz de poder comprar y gastar bien el dinero de los mexicanos. Un rotundo fracaso.

En el tema de educación las cosas no van mejor. Los pedagogos y especialistas en temas educativos han sido ignorados frente a los nuevos planes de estudio que incluso han sido calificados por un juez federal de distrito como un proyecto "impreciso e incompleto" y por ello fue suspendida su aplicación.

La última de la SEP es que frente al rediseño y verificación de contenidos en los libros de texto gratuitos colocaron a Sady Arturo Loaiza Escalona, exfuncionario del gobierno de Nicolás Maduro en Venezuela ¿Será que para el Gobierno mexicano pesa más la ideología que la capacidad? Al parecer así es.

Tenemos muchos retos que enfrentar ante la ineptitud y la mentira que hoy por hoy además de insultar han cobrado vidas.

## De remate

El pasado 5 de febrero fuimos testigos del enfado del presidente. En la conmemoramos del 106 aniversario de la promulgación de nuestra Constitución, le incomodó que la Ministra Presidenta de la Suprema Corte de Justicia de la Nación, Norma Piña no se pusiera de pie al mismo tiempo que el resto. El presidente se sintió ofendido por ese acto y la acusaron de faltar al protocolo.



PERIÓDICO

**EL HERALDO**  
D.F., MEXICO

PÁGINA

FECHA

10/02/2023

SECCIÓN

**COLUMNAS  
Y  
ARTÍCULOS**

El representante del Poder Legislativo, Santiago Creel Miranda, presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, también hizo que el Presidente frunciera el ceño. Creel llamó al diálogo y a superar las diferencias de facciones, a respetar la división de poderes y sobre todo respetar a la Constitución.

No debe ser fácil para el presidente saber que será recordado como el mandatario que ha violado la Constitución reiteradamente, el mismo que desconoce y aborrece la división de poderes y que ha militarizado a nuestro país, por tierra y aire.

Eso señor presidente es más ofensivo y no para una persona, sino para todos los mexicanos.

POR LUIS MENDOZA ACEVEDO

DIPUTADO FEDERAL (PAN) DISTRITO 15 ALCALDÍA BENITO JUÁREZ

REDE SOCIALES FACEBOOK, TWITTER @LUISMENDOZABJ